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宇田川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 台風第２号及び梅雨前線による水災害について 

２ 新たな文化・芸術の発信拠点について 

  (1) 川口駅西口を新たな文化・芸術の発信拠点とすることに

   ついて 

  (2) 新たな整備手法について 

３ マイナンバーカードについて 

４ チャットＧＰＴの利用について 

５ 私道舗装整備への補助金について 

６ 西川口駅周辺のまちづくりについて 

７ 埼玉版スーパー・シティプロジェクトへのエントリーについて

８ （仮称）神根総合運動公園について 

  (1) 整備方針について 

  (2) 運動公園区域のさらなる拡張について 

９ 小学校体育館への空調機の設置について 

10 誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策について

  (1) 不登校特例校の設置について 

  (2) 不登校児童生徒への具体的な支援策について 

11 学校給食について 

  (1) 給食センターの整備について 

  (2) 川口産農産物の利用推進について 

12 安行支所の建替えの検討について 
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宇田川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

 13 土地区画整理事業について 

  (1) 土地の買い取りについて 

  (2) 安行藤八特定土地区画整理事業における建物の早期移転

   について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害対策について 

  (1) 防災ラジオについて 

  (2) 早めの避難所開設について 

２ 熱中症対策について 

  (1) 熱中症対策について 

    ア 暑さ指数の認知度向上や行動変容に繋がる情報発信

について 

    イ 高齢者への効果的な熱中症予防を進めるための取り

組みについて 

    ウ 学校への冷水機の設置について 

    エ 通学時の熱中症予防対策と熱中症警戒アラートが発

令された場合の対応について 

  (2) 学校体育館夜間利用時のエアコン使用について 

３ スポーツ等について 

  (1) 川口でプロ野球の試合開催について 

  (2) 市内プール施設の障害者団体割引制度について 

４ 健康・医療等について 

  (1) 特定健康診査時に簡単な認知症検査について 

  (2) ＨＰＶワクチンの男性への接種等について 

    ア ＨＰＶが関係する男性の疾患はどのようなものがあ

るのか 

    イ 男性もＨＰＶワクチンを接種した場合の効果について

    ウ 接種費用の助成について 

５ 教育について 

  (1) 不登校支援の推進について 

    ア 「保護者と共に不登校を考える会」へのカウンセラ

ーやスクールソーシャルワーカーの活用について 

    イ スペシャルサポートルームの全小中学校の設置につ

いて 

    ウ オンライン指導できる指導体制の確立について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」）

    エ 自宅やスペシャルサポートルーム等での学びを、確

実に学校での成績に反映させることについて 

    オ 不登校特例校の設置について 

  (2) いじめ予防教室の拡充について 

  (3) 実用英語技能検定費用の助成について 

６ ふくしのまちづくり助成金の拡充について 

７ 若者への支援等について 

  (1) 若者の声を政策に反映させることについて 

  (2) ヤングケアラーへの支援について 

  (3) 奨学金返還支援制度について 

８ オンライン化について 

  (1) ファミリー・サポート・センターの利用申請のオンライ

ン化について 

  (2) 学校への欠席届のオンライン化の現状と今後について 

９ 子ども施策について 

  (1) （仮称）子ども条例の概要等について 

  (2) 子どもの自殺対策について 

    ア 子どものＳＯＳを受け止められる大人を増やす取り

組みについて 

    イ ＲＡＭＰＳの取り組みについて 

10 町会会館の賃貸料の補助について 

11 保育について 

  (1) 保育士宿舎借上支援事業について 

    ア 昨年度の執行状況について 

    イ 拡充について 

  (2) 認可外保育施設への支援について 

12 戦略性を持ったシティプロモーションについて 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」）

 13 市民サービスについて 

  (1) 書かない窓口について 

  (2) 陶芸窯の設置について 

14 無電柱化推進計画について 

15 信号機のない危険な横断歩道の安全対策について 

16 地域問題について 

  (1) 中央橋の架け替えと周辺道路整備について 

  (2) みんななかまバス南平線ルートの見直しについて 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 地方自治体として憲法を守り平和と人権を遵守すること 

  (1) 外国人の人権を守り地域社会で共生していける川口市を

  (2) 「核兵器のない世界」を実現するために 

    ア 核兵器禁止条約に参加するよう国に求めること 

    イ 川口市平和展で核兵器の恐ろしさを後世に語り継ぐ

     こと 

    ウ 広島・長崎の平和式典等へ子どもたちを派遣すること

    エ 平和首長会議に参加するにあたって 

    オ 川口市平和都市宣言を市民に周知すること 

２ 市民が主人公と実感できる市政運営を 

  (1) 「住民自治」を推進するための地域自治区制度として地

   域協議会の設置を 

  (2) 当日投票所の拡充を 

３ 高齢者のだれもが安心して自分らしく暮らせる日常生活のた

 めに 

  (1) 加齢性難聴の補聴器購入助成制度の早期実施を 

    ア アンケート調査結果について 

    イ 実態把握の取り組みについて 

    ウ 補聴器購入助成制度を早期実施すること 

  (2) 高齢者が自ら運転しなくてもいい環境づくりを 

    ア 高齢ドライバーに対する意識調査について 

    イ 高齢者タクシー利用助成事業実施に向けた検討を 

４ いつでもどこでもだれでも安心して医療にかかることができ

 る川口市へ 

  (1) 健康保険証廃止を撤回しいのちを守るために 

    ア 公立病院での資格確認システムにかかわって 

     (ｱ) 川口市立医療センターについて 

     (ｲ) 安行診療所について 

    イ 高齢者総合福祉センターサンテピアでの入所者の健

     康保険証の管理について 

    ウ 健康保険証等の今後の発行について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

     エ 健康保険証廃止を撤回するよう国に求めること 

  (2) 高すぎる国民健康保険税の子どもの均等割額の減免制度

   の拡充を 

    ア 市独自の多子世帯の子どもにかかる均等割額の減免

     制度について 

     (ｱ) 減免申請の周知徹底を 

     (ｲ) 対象を第２子までに拡充すること 

    イ 国に対し子どもの均等割額をなくすよう求めること

  (3) 子どもの医療費無償化を１８歳まで拡充すること 

５ 学校通学路での交通事故から子どもたちを守る対策について

  (1) 通学路の点検状況と改善について 

  (2) 教育委員会として年度途中の実態把握を 

６ 一人ひとりの子どもの成長を最優先にできる職場環境の改善を

  (1) 教員が安心して教育者の誇りをもって働ける条件整備を

    ア 本市の教員配置状況について 

     (ｱ) 新年度の教員配置について 

     (ｲ) 年度途中の代替について 

    イ 長時間労働について 

    ウ 教員確保に向けた県への働きかけについて 

  (2) 保育士が安心して働き子どもたちに豊かな保育を実施す

   るために 

    ア 民間保育所の運営費にかかわって 

     (ｱ) 運営費の人件費率の実態について 

     (ｲ) 人件費率を上げるための対策について 

    イ 保育士配置基準について 

     (ｱ) 市の配置基準について 

     (ｲ) 保育士配置基準を見直し運営費の増額を国に求め

      ること 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 街づくりについて 

  (1) 町会・自治会加入促進について 

  (2) 期日前投票所の案内について 

２ 安心づくりについて 

  (1) ６月３日の集中豪雨をうけて 

    ア 道路冠水について 

    イ 道路の通行止めについて 

    ウ 水害後の市内道路等の清掃について 

  (2) 在宅避難のマンションへの備蓄食料について 

３ 教育について 

  (1) 埼玉県学力・学習状況調査のタブレット活用について 

    ア 今年度実施の状況について 

    イ 次年度実施の予定について 

  (2) 統合前の市立高等学校３校及び現在の宿泊研修施設につ

いて 

    ア これまでの最大収容人数 

    イ 現在の最大収容人数 

  (3) 川口市立高等学校入学生の市内外の割合について 

４ 福祉について 

  (1) マイナンバーカードについて 

    ア コンビニ交付における誤交付について 

    イ 各種紐づけ等のトラブルについて 

  (2) 高齢者の移動手段の支援について 

    ア 行事の参加支援について 

    イ 日常の移動の支援について 

５ 体力づくりについて 

  (1) （仮称）神根総合運動公園のスケートボード広場の設置

について 

  (2) 野外活動広場の検討について 

４-2-1 



最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 地域からの意見 

  (1) 防災行政無線を利用しての告知について 

  (2) 美術館建設について 

    ア 現在予定している施工方法について 

    イ アートギャラリー・アトリアについて 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ６月２日～３日にかけての大雨について 

  (1) 東川口の武蔵野線高架下アンダーパスの浸水の経緯等に

ついて 

  (2) 市民への災害情報の発信について 

２ 市立美術館計画について 

  (1) 市立美術館計画の実施設計の発注段階での総工費について

  (2) 市立美術館計画の基本設計における建築方法について 

  (3) 市立美術館計画において採用されるＥＣＩ方式の方針に

ついて 

  (4) 市立美術館計画で初めて採用されるＥＣＩ方式について

  (5) ＥＣＩ方式のプロポーザル後の専門家の意見について 

  (6) 初めて導入するコンストラクションマネジメントの入札

について 

  (7) 市立美術館計画におけるランニングコストについて 

  (8) 市立美術館計画における運営形態について 

  (9) 市立美術館計画に関して財政的負担を示した上で市民か

ら意見聴取することについて 

３ 川口駅への中距離電車停車に伴う駅舎等の改修について 

  (1) 川口駅への中距離電車停車にかかわって実施されたこれ

までの調査等について 

  (2) 「東北本線川口駅ホーム増設等に係る駅改良の調査の実

施に関する協定書」に基づく調査の進捗とスケジュールに

ついて 

  (3) 川口駅への中距離電車停車に伴う駅舎等の改修費用の負

担について 

４ これからの再開発事業について 

  (1) 「川口駅周辺再開発検討事業」の目的について 

  (2) そもそも現在の川口駅前の再開発事業は必要か 

  (3) 再開発事業でメリットを享受するのは誰か 

  (4) これからの再開発事業を行うにあたっては手厚い税金投

入（公的支援）は不要ではないか 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 開発行為に伴う道路破損に関する工事施工業者の責任について

  (1) 当該工事によるトラックなどの通行台数と時期について

  (2) 工事箇所の前面道路の通行止め区間とその時期について

  (3) 工事箇所の前面道路を含む伝右川沿いの道路の舗装の組

成について 

  (4) 工事車両通過時の近隣住宅の揺れについての市の認識に

ついて 

  (5) 現段階の川口市としての行政指導について 

６ 交通不便地域対策としての公共交通機関の在り方について 

  (1) みんななかまバスの選択と集中を 

  (2) デマンド交通の検討を 

７ 国民健康保険税の負担軽減策について 

  (1) 国民健康保険税の負担軽減のため国民健康保険事業特別

会計への一般会計繰入金を増やすことについて 

  (2) 国民健康保険事業特別会計に川口市独自で一般会計から

繰入をした場合の国・県の対応について 

８ 介護保険料の負担軽減策について 

  (1) 介護保険料の負担軽減のために一般会計からの繰入を 

  (2) 介護保険事業特別会計に川口市独自で一般会計から繰入

をした場合の国の対応について 

９ 子育て支援策について 

  (1) 保育料の軽減策について 

  (2) 学校給食費の無償化について 

  (3) 教材費の無償化について 

    ア 教材費の精査を 

    イ 教材費に予算措置を 

  (4) 子ども医療費無償化の対象年齢を高校卒業まで拡大を 

10 これからのＰＴＡの在り方と教育予算について 

  (1) 本来、学校予算で支出すべき費用をＰＴＡが負担してい

ることについて 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 学校予算で支出すべき事項について精査をすることにつ

いて 

  (3) 学校予算の抜本的増額について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 農地取得時における「下限面積要件」の撤廃について 

２ 安行近郊緑地保全区域における将来土地利用方針の現状と今

 後について 

  (1) 安行近郊緑地保全区域における将来土地利用方針について

  (2) 墓地等の経営の許可等に関する条例改正後の状況について

  (3) 資材置場の設置等の規制に関する条例及び改正景観形成

   条例施行後の状況について 

  (4) 既存の資材置場等に関する措置について 

  (5) 優良郊外型住宅の認定状況について 

  (6) 流通業務等施設の状況について 

  (7) 環境保護と緑地の公有地化について 

３ みんななかまバスの利便性向上について 

  (1) 運行拠点をショッピングモールに置くことについて 

  (2) 目指すべきは１駅までの輸送 

  (3) １１人未満の乗合自動車の導入について 

４ 「川口農業ブランド」の更なる創出・発展について 

  (1) 川口農業ブランド制度への市としての更なる支援と市民

   への周知について 

  (2) 川口農業ブランドの６次産業化の商品の導入について 

５ デジタル田園都市国家構想について 

  (1) 神根地域に蔵書を持たない図書館の設置が可能か 

  (2) 上下水道及び道路工事等申請書類のデータ申請について

    ア 上下水道工事 

    イ 道路工事等 

６ 音楽のあふれるまちづくりについて 

  (1) リリアに次ぐ音楽ホールについて 

  (2) 市内音楽活動支援策について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 高齢者福祉について 

  (1) 地域に根ざした介護サービスの充実について 

  (2) 肺炎球菌ワクチン助成について 

８ 埼玉高速鉄道をベッドタウンたる本市にどのように活かすか

 について 

９ （仮称）公立中学校入学準備資金貸付制度創設について 

  (1) 入学準備にかかる保護者負担額について 

  (2) （仮称）入学準備資金貸付制度の創設について 

10 川口市立高等学校及び附属中学校の更なる取り組みについて

  (1) 川口市立高等学校の大学進学状況について 

  (2) 学力向上のための施策について 

  (3) 市内通学者の比率及び市外通学者の状況について 

  (4) 附属中学校の特色ある教育内容について 

  (5) 附属中学校と市立高等学校の連携で学力向上につなげる

   ことについて 

11 学校給食の充実について 

  (1) 給食を作る際のルールについて 

  (2) より美味しい給食を作るための施策について 

12 休職等の代替教員について 

13 新井宿駅前整備について 

  (1) 新井宿駅前広場の整備予定について 

  (2) 新井宿駅前への交番設置について 

14 ＬＧＢＴＱに関する本市の取り組みについて 
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後 藤 留 美 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 高齢者の孤独対策について 

  (1) 見守りの強化について 

  (2) 高齢者の居場所づくりについて 

  (3) 終活支援事業について 

２ 子育て支援について 

  (1) 病児保育について 

  (2) 市立学校における日本スポーツ振興センターの共済掛金

   無償化について 

３ 教育について 

  (1) 部活動の地域移行について 

  (2) 進学の際に不利にならない取り組みについて 

  (3) 学校図書館の整備充実について 

４ 医療・福祉問題について 

  (1) 聴覚障害児支援について 

  (2) 発達障害受診の予約について 

  (3) 医療用ウイッグ・補整具の購入費用助成の拡充について

  (4) 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について 

  (5) 災害見舞金の支給について 

５ 市民サービス向上について 

  (1) おくやみコーナーについて 

  (2) グリーンスローモビリティについて 

６ 地域問題について 

  (1) 安行出羽バス停から東川口駅までのバス路線延伸について

  (2) 公園でのボール使用について 

  (3) 江川運動広場におけるメリケントキンソウの駆除について

  (4) 安行慈林地域の浸水対策について 

７ 



奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 一部外国人の不法行為について 

  (1) 仮放免者の生活実態について 

    ア 仮放免者の居住実態を把握することについて 

    イ 仮放免者の市民税の課税状況について 

    ウ 課税を逃避している不法就労者への対応について 

  (2) 不法行為の実態について 

    ア 外国人の検挙数と起訴数について 

    イ 検挙した主な種別について 

    ウ 不正改造車による危険運転行為の取り締まりを県警

に要望することについて 

  (3) 不法行為、ルール違反の防止と共生への具体策について

    ア トルコ語が話せる外国人相談員の各課との連携につ

いて 

    イ 町会・自治会による巡回、個別訪問支援について 

    ウ 青パトの防犯活用について 

    エ 暴走行為への注意喚起について 

    オ 外国人に対する保育環境について 

    カ 外国人に対する学校教育現場の状況について 

    キ 学習支援事業の拡充について 

    ク スポーツ少年団への参加について 

    ケ 外国人経営企業の社会参画について 

    コ 第２次川口市多文化共生指針改訂版の附則追加の検

討について 

    サ 埼玉県迷惑行為防止条例の市での適用について 

    シ 改正入管法の成立施行後の市での対応について 

  (4) 外国人に対する川口市の見解について 

２ 人材確保につながる地域区分の見直しについて 

  (1) 介護・障害分野について 

  (2) 保育分野について 

  (3) 地方公務員について 

３ 重層的支援体制整備事業について 

  (1) 関係部局との連携について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 今後の関係機関との連携体制について 

  (3) 組織体制について 

４ 私道整備の更なる前進について 

  (1) 道路舗装整備について 

  (2) 上下水道整備について 

５ 浮間ゴルフ場大改革について 

  (1) ＰＡＲ３６にすることについて 

  (2) コース内のトイレを女性でも使い易くすることについて

  (3) 介護予防ギフトボックスへのゴルフメニューの追加につ

いて 

６ ＳＫＩＰシティ周辺の環境整備について 

  (1) 産業振興施設および商業施設の今後について 

  (2) 産業振興施設に上青木の歴史を展示することについて 

  (3) バス路線の拡充について 

  (4) 都市計画道路青木神戸線見直しに伴う旧マルホンの処置

について 

７ 上青木１丁目の冠水対策について 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 河川について 

  (1) 雨水貯留施設の効果について 

  (2) 今後の雨水貯留施設の整備計画について 

  (3) 市内河川の浚渫について 

２ 下水道の供用について 

３ 浄化槽の今後の対策について 

４ 現業職員について 

  (1) 人員確保について 

  (2) 新人教育について 

  (3) 特殊免許について 

５ 環境センター自己搬入について 

  (1) 電話予約について 

  (2) 搬入状況について 

  (3) 予約枠について 

６ 自転車用ヘルメット購入時の補助金について 

７ 公共施設への農林水産省登録の除草剤散布について 

  (1) 幹線道路について 

  (2) 公園について 

  (3) 土地区画整理事業地内について 

８ 貝塚落について 

９ 地域の課題について 

  (1) 新郷分署の建替えについて 

  (2) 消防団第６支団第１分団車庫の建替えについて 

  (3) 赤井少年サッカー場について 

  (4) みんななかまバスのバス停について 

  (5) 鳩ヶ谷駅～草加駅間のバス増便について 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

   (6) 蓮沼公園の整備について 

  (7) 観音橋付近の道路冠水について 
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ふじしま ともこ 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）について水道水の水質検査と

 結果の公開を 

２ 水道料金の値下げについて 

  (1) 水道料金を値上げ前の料金にすること 

  (2) 水道料金値下げのためのコスト削減について 

  (3) 低所得世帯の恒久的減免制度を作ること 

  (4) 国からの財政支援の拡充を実現するために 

３ エネルギーと資材と物価の高騰対策について 

  (1) 住宅改修資金助成金制度の更なる拡充について 

    ア 財政措置をして受け付けを追加すること 

    イ 繰り返して制度を利用できるようにすること 

  (2) 商店改修事業補助金について 

４ 子どもと地域を健やかに育てる学校給食について 

  (1) 給食費無償化を実施すること 

  (2) 学校給食への地元農産物のさらなる活用を 

５ 障害児・者に優しい行政を 

  (1) インクルーシブ教育について 

    ア 小中学校の取り組みについて 

    イ インクルーシブ教育の周知について 

  (2) 特別支援学級の全校設置を急ぐこと 

  (3) 肢体不自由児のための学校設置について 

６ 消費税減税とインボイス制度に関わって 

  (1) 消費税５％へ減税を国に働きかけること 

  (2) インボイス制度に関わって 

    ア インボイス制度の中止を国に働きかけること 

    イ 廃業者や失業者の増加に市として支援策を講じること

    ウ 公契約の発注の際に免税業者を排除しないこと 
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ふじしま ともこ 議員（質問方法「一括質問」） 

 ７ 市民が安心して出かけられるようにするために 

  (1) 道路の標識や標示の補修を急ぐこと 

  (2) 公園のトイレについて 

  (3) シルバーパスについて 
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益 田 みなみ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 働く若者のメンタルサポートについて 

２ 地域愛を醸成する取り組みについて 

  (1) 子どもたちへ向けた取り組みについて 

  (2) 川口広報大使について 

３ 子どもたちを危険から守る取り組みについて 

  (1) 見守りサポーターが校内で活躍できる体制づくりについて

  (2) ライフスタイルパトロール会員について 

    ア 周知について 

    イ 身に着けやすい装備品を取り入れることについて 

４ 消費者教育・金融経済教育の充実について 

５ 市内小中学校におけるトイレ環境の向上について 

６ 歩行者横断点滅機の設置について 

７ 難病患者に対する福祉サービスについて 

  (1) 福祉サービスの内容について 

  (2) 難病患者への周知について 

８ 地域の課題について 

  (1) 西立野の県道吉場安行東京線の冠水対策について 

  (2) けやき通りＪＲ武蔵野線高架下の更なる浸水対策について

  (3) 差間中央線の整備について 

  (4) みんななかまバスのルート見直しについて 

  (5) 長蔵新田第３公園のグラウンドについて 

    ア 屋根の増設について 

    イ ＡＥＤマップの掲示について 
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牛 嶋 宏 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 埼玉版スーパー・シティプロジェクトと川口駅周辺まちづく

 りビジョンについて 

２ 福祉について 

  (1) 子育て政策について 

    ア 給食費の無償化について 

    イ １８歳以下の医療費無償化について 

  (2) 高齢者支援について 

    ア 高齢者の移動支援事業について 

    イ 移動スーパーについて 

  (3) パートナーシップ制度について 

３ 教育について 

  (1) 教員の業務内容と労働時間について 

  (2) 教員不足の原因と対策、職場環境改善について 

４ 建設について 

  (1) 埼玉県屋内５０ｍ水泳場建設に係る（仮称）神根総合運

   動公園について 

    ア 工事予定について 

    イ 既存施設の利用期限について 

    ウ 施設利用のビジョンについて 

  (2) 根岸公民館・根岸体育館の建替えについて 

    ア 工事予定について 

    イ 施設利用のビジョンについて 

  (3) （仮称）東川口駅前行政センターについて 

    ア 工事予定と施設内容について 

    イ 市民が利用できる集会所について 

    ウ 戸塚支所の跡地利用について 

  (4) 小学校体育館の空調機設置について 

５ 防災について 

  (1) 本市の雨水対策について 

    ア 神根、戸塚、安行地区の令和元年の台風１９号での

     本市の雨水対策について 
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牛 嶋 宏 一 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 本年の台風２号での本市の雨水対策と効果について

    ウ 国と県が行っている雨水対策について 

  (2) 防災行政無線について 

    ア 防災行政無線の夕方のチャイムの役割について 

    イ 防災行政無線の冬期の夕方のチャイムの時間変更に

     ついて 

６ 猫の正しい飼い方の啓発について 

７ ごみ集積所の不適正な排出について 

  (1) 不法投棄の現状について 

  (2) ルール違反ごみに対する取り組みについて 

８ 自転車用ヘルメットの購入助成事業について 

９ 医療について 

  (1) 医療センターについて 

    ア 南部保健医療圏における位置づけについて 

    イ 患者の受け入れ状況等について 

    ウ 緩和ケア病棟の開所について 

  (2) ＡＥＤのコンビニエンスストア設置について 

10 美術館建設と展示について 

  (1) 整備内容について 

  (2) 展示内容について 

  (3) 芸術品の交流について 
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松 浦 洋 之 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 登下校時を含む子どもの安全確保について 

  (1) 通学路等の防犯カメラについて 

    ア カメラの設置を周知する掲示物等の設置について 

    イ 通学路の防犯カメラの設置場所の見直しについて 

  (2) 小中学校の警備体制について 

２ 介護従事者の支援について 

  (1) 介護従事者の労働環境について 

  (2) 介護人材の確保について 

３ 消防団について 

  (1) 消防団車庫の老朽化への対策について 

  (2) 学生消防団員活動認証制度について 

  (3) 災害出動の迅速化について 

４ 地域防災について 

  (1) 中学生の防災リーダーの更なる養成について 

  (2) 小学校授業でのハザードマップの活用について 

５ 自転車のマナーについて 

  (1) 市内児童・生徒への自転車指導について 

  (2) 高齢者の自転車事故について 

    ア 現状について 

    イ 安全対策について 

６ 高齢者の孤独・孤立を防ぐための地域との連携について 

７ ドッグランの設置について 

８ 地域の課題について 

  (1) 一部の外国人の不法行為について 

  (2) 旧前川図書館の今後について 
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小 山 ち ほ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 誰もが安心して生活できる環境づくりについて 

  (1) 重層的支援体制整備事業について 

    ア 令和４年度の実績について 

    イ 今後の取り組みの方向性について 

  (2) 不登校対策について 

    ア 不登校を未然に防止する取り組みについて 

    イ 不登校児童・生徒への支援について 

     (ｱ) 適応指導教室の施設の拡充 

     (ｲ) 夜間に受け入れ可能な適応指導教室の設置 

  (3) 通級指導教室における巡回指導について 

  (4) 特別支援学級について 

    ア 学校の選択制について 

    イ 補助員の配置数について 

    ウ 教員の専門性の向上について 

    エ 特別な支援を必要とする児童・生徒への配慮について

  (5) 特別支援学校について 

    ア 川口特別支援学校の児童・生徒の過密化について 

     (ｱ) 教室の過密化解消に向けた取り組み状況 

     (ｲ) 過密化するスクールバスの添乗員体制 

    イ 市立小・中学校との交流及び共同学習について 

    ウ 特別支援学校の設置について 

２ 困難な問題を抱える女性への支援に関する法律に関わって 

  (1) 基本計画の策定について 

  (2) 支援調整会議の設置について 

３ こころサポートステーションＳＯＤＡかわぐちについて 

  (1) 利用者の実績について 

  (2) 若年層に配慮した予約及び相談方法について 

  (3) 認知度を上げるための２年目以降の取り組みについて 

４ 障害者等における投票について 

  (1) 不在者投票指定施設での投票状況について 

  (2) 投票所における障害者への配慮について 
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小 山 ち ほ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 災害時におけるペット同行避難について 

  (1) 具体的な避難場所の明示について 

  (2) 土砂災害時等における避難場所について 

６ 野良猫への無責任なエサやりについて 

７ 公園における樹木等の管理について 

  (1) 樹木伐採の事前周知について 

  (2) 落ち葉清掃への支援について 
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